

ANTONIO JOSÉ PÉREZ VALLE

Nació en Sevilla un 13 de enero del 2000 y con tan solo 23 años de edad cuenta con una amplia experiencia cofrade en el mundo de la Semana Santa de Sevilla.

Estudios

A lo largo de su infancia cursó estudios de ESO y Bachillerato en el Colegio Salesiano de la Santísima Trinidad y actualmente se encuentra finalizando sus estudios de Grado en Derecho en la Universidad de Sevilla, cursando 4º curso.

Hermandades

Antonio es miembro de varias hermandades y cofradías de Sevilla y su provincia, entre las que destacan la Hermandad de la Buena Muerte de Morón de la Frontera, la de las Penas de San Vicente, o de la Macarena, de las que participa activamente formando parte del cuerpo de acólitos y de su grupo joven, entre otros. También es hermano de la Hermandad de San Roque, en la que actualmente forma parte activa de su junta de gobierno ejerciendo el cargo de Diputado de Juventud. Entre la sección de las glorias es miembro de la Archicofradía de María Auxiliadora Coronada de la Trinidad.

Pregones

En su faceta de exaltador de la Semana Santa, Antonio ha participado como pregonero en el año 2018 el pregón escolar del colegio Salesiano Stma. Trinidad.

También cuenta con una dilatada experiencia en la presentación de a los pregoneros, habiendo participado en dos; el Pregón de la Juventud Cofrade de Morón de la Frontera en el año 2018 y el Pregón Escolar del colegio Salesiano Stma. Trinidad, en el 2017.

En este año de 2023, presentará el Pregón de la Semana Santa del Distrito San Pablo – Santa Justa, elogiando la figura del pregonero D. José María Márquez Baquero.